



L'Afghanistan 51^e membre de l'OTIF

Ce 1^{er} mai 2019, l'Afghanistan devient le 51^e membre de l'Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires (OTIF). La République islamique d'Afghanistan a déposé, le 7 novembre 2018, une demande d'adhésion à la COTIF et à ses appendices.

L'Afghanistan est également membre de l'Organisation pour la coopération des chemins de fer (OSJD) et de l'Organisation de coopération économique (OCE). Son adhésion à la COTIF 1999 et à l'ensemble de ses appendices contribue donc à donner un cadre uniforme aux transports internationaux ferroviaires entre l'Europe et l'Asie.

Le Secrétariat de l'OTIF se félicite de cette adhésion et souhaite la bienvenue à ce nouvel État membre de l'OTIF.